

## Diputados UDI ingresan interpelación contra ministra de Salud

Este miércoles, diputados del partido Unión Demócrata Independiente (UDI) ingresaron una interpelación ante la Cámara de Diputados, contra la ministra de Salud, Ximena Aguilera, por el alza en las listas de espera y las irregularidades en las mismas detectadas por la Contraloría en distintos

recintos hospitalarios. La semana pasada, los diputados UDI lograron superar las 52 firmas mínimas que exige la ley para el procedimiento. El diputado Henry Leal declaró: "En la próxima sesión se dará cuenta en la sala, se va a votar, y la vamos a interpelar por un tema bastante puntual. Queremos que la ministra explique a los chilenos y a las chilenas el vergonzoso aumento en las listas de espera". Leal, quien será el encargado de realizar la interpelación, agregó que también esperan abordar

problemas relacionados con la seguridad en los hospitales, como la incautación de drogas dentro de las instalaciones. El proceso de la interpelación debe ser aprobado por votación en la Cámara de Diputados, lo que se espera que ocurra el próximo 6 de enero.



DAVID VELÁSQUEZ